EUDS Mi Universidad Cuadro sinóptico.

Nombre del Alumno: Leydi Laura Cruz Hernández.

Nombre del tema: Paradigma de Categorización.

Parcial: I

Nombre de la Materia: Fundamentos de Enfermería II.

Nombre del profesor: Sandra Yasmin Ruiz Flores.

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería.

Cuatrimestre: 2do. Cuatrimestre.

PARADIGMAS.

De manera epistemológica un paradigma es un conjunto de normas, que definen un estilo, un método, una cosmovisión 0 visión de una macro estructura que es utilizada los por subsistemas 0

sistemas humanos.

Paradigma de categorización

El paradigma de categorización (1850-1950) se basa en el cual todo fenómeno viene de algo o a inspirado dos orientaciones la salud pública y enfermedad.

Paradigma de integración.

El paradigma de integración (1950- 1975), va en relación a la orientación de los cuidados de enfermería hacia la persona.

Paradigma de la transformación.

El paradigma de la transformación (1975-siglo xx), donde cada fenómeno es único e irrepetible.

Un paradigma no es mejor ni peor entre sí, uno prevalece ante otro en la medida en que brinde mejores y mayores posibilidades de conocer y comprender el objeto de investigación en estudio.

En el ámbito de Enfermería no existe un paradigma dominante que aclare la práctica y guía de pensamiento, porque la complejidad de las respuestas humanas y el cuidado enfermero dificulta que un sólo modelo pueda dar explicación a alguna de estas.